



Religieuses de l'Assomption
Religiosas de la Asunción
Assumption Sisters

Économe de l'Assomption : appelée à être prophétesse de Dieu, au service du Royaume.

Une belle mission !

Une femme, à l'écoute de Dieu et de chaque sœur, à l'écoute du cri des pauvres et de notre mère la terre.

Comme Sainte Marie Eugénie, consciente qu'au contact des pauvres, nous pouvons aujourd'hui façonner un style de vie simple, sobre et pauvre, comme ce qui se vivait à Nazareth.

En communauté de vie et en suivant Jésus, pauvre, être une bonne nouvelle d'inclusion sociale et de vraie vie, pour nos peuples appauvris et affamés de Dieu.

Annoncer par notre vie et notre style de vie qu'il est possible de redistribuer les richesses de la création, dans laquelle nous avons tous ce dont nous avons besoin pour vivre dans la dignité et sur un pied d'égalité, comme filles et fils de Dieu.

Annoncer, à travers une responsabilité partagée entre sœurs et laïcs, que les biens sont au service de la vie des personnes - dans l'équité et la justice - et de la durabilité de la mission que Dieu nous confie, afin de faire de cette terre un lieu de gloire pour Dieu.

Être mission, être - comme M.Teresa Emmanuel - présence de Dieu au milieu de son peuple. Dieu qui est communion et qui nous invite à nous asseoir à table et à partager solidairement le pain, le poisson, tout ce que nous portons dans notre jarre.

Par une profonde intimité avec Jésus, accueillir et nous imprégner de sa compassion, du don de lui-même jusqu'à l'extrême, de sa proximité et de sa solidarité, en particulier avec ceux qui vivent à la périphérie existentielle, sociale et économique de notre société. Avec Jésus, exulter, prendre soin des biens de la création et louer Dieu, en cultivant dans nos microcosmes, des jardins de tendresse et d'harmonie, où nous pouvons être heureux et rendre les autres heureux.

Si nous nous y efforçons, nous pourrions être prophétesse de Dieu, au service du Royaume !

Auteuil, le 22 octobre 2019.

Marta Lorena, ra, America Central Cuba